

## Problemas con el cannabis legal

Patricia Eguren Escriña

*Enlace revista original:*

<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Marketing+of+legalised+cannabis%3A+a+concern+about+poisoning>

Como resultado de la legalización del cannabis en Norteamérica se están desarrollando nuevos productos y una nueva generación de tetrahidrocannabinol (THC) está emergiendo.

Hay nuevos y atractivos diseños de caramelos, dispositivos de vapeo con sabores y alta concentración de cannabis. De hecho, la legalización para el uso médico o recreativo abre a la industria oportunidades para captar nuevos clientes. Sin embargo, hay mucha preocupación por la posibilidad de causar envenenamientos accidentales, sobre todo en niños. (en febrero 2019 el instituto de toxicología de París recogió un caso con un nuevo dispositivo de THC a alta concentración).

Esta preocupación se extiende a la similitud entre algunos e-cig y los cartuchos de aceite de cannabis y, dado que 197 de 419 casos de intoxicación por e-cig fueron en niños menores de 5 años, si se producen con cannabis los efectos secundarios pueden ser más graves. Ocurre lo mismo con los caramelos, que son muy atractivos para los niños.

Este riesgo debe ser tenido en cuenta y su regulación debe ser algo más conservadora con restricciones más concretas, sobre todo en países a la espera de la legalización del cannabis.